

"TODOS LOS DIAS ME VENDEN UN ATENTADO"

Juan Perón

Hasta el 25 de Mayo de 1973 el Compañero CARLOS ALBERTO CARIDE estuvo encarcelado en su condición de militante peronista. Fue detenido por la dictadura militar de Onganía por su participación en la experiencia guerrillera de TACO RALO de las FAP. Anteriormente, en 1962, fue detenido y condenado por el gobierno de turno, por su militancia en la RESISTENCIA PERONISTA, a seis años de prisión.

Con la asunción del Gobierno Popular del Compañero Cámpora, recobra su libertad en virtud de la ley de amnistía apoyada por seis millones de votos y sancionada como primer acto del Gobierno Popular.

De inmediato se incorpora a la militancia activa y es así como el Gobierno de la Provincia de Buenos Aires lo tiene como uno de sus colaboradores en la tarea de recuperar para el patrimonio provincial las playas bonaerenses, terminando con la "mafia" que se había adueñado de ellas y se enriquecía con su explotación.

En su militancia en el PERONISMO DE BASE 17 DE OCTUBRE aporta a la organización de la clase obrera y el pueblo peronista, independiente de burócratas y traidores. Como miembro del PB 17 participa en entrevistas con el Secretario General de la Presidencia, Doctor Solano Lima, con el propósito de obtener una entrevista con el General Perón. Luego de infructuosas gestiones, la Secretaría General hace saber que el General Perón pide un detalle de la militancia política de los miembros del PB 17, así como a quién representa esa organización. Un día antes de su detención —el 11 de febrero— es el mismo compañero CARIDE quien hace entrega del informe solicitado en la Secretaría General y, paradójicamente, él es uno de los tres compañeros que en representación del PB 17 entrevistarían al General Perón.

La farsa se venía montando

En los primeros días de enero de este año, tomamos conocimiento de un TELEPARTE REMITIDO POR EL DEPARTAMENTO CENTRAL DE REUNION DE LA SIDE, en el que se acusaba a los compañeros de esta organización CARLOS CARIDE y ENVAR EL KADRI y al compañero JULIO TROXLER de estar organizando un atentado contra la vida del Gral. Perón cuando concurriera a los actos del centenario de Mar del Plata. Este hecho fue puesto en conocimiento del Secretario General de la Presidencia, el 4 de enero, solicitándole lo pusiera en conocimiento del General Perón y se practicarán las investigaciones del caso, señalando a los funcionarios de la SIDE Coronel VALLADARES y Capitán de Fragata SARMIENTO, como autores del infundio. Por otra parte, en la misma nota, se aclara la intención de no darle trascendencia pública a una acusación de tal gravedad "contra militantes que no necesitan probar una vez más su lealtad al General Perón" para no dañar la imagen del Gobierno del Pueblo.

Por otro lado, la burocracia política, sindical y juvenil iba completando la maniobra al acusar a una organización peronista —las FAP 17— de la quema de los campos en La Pampa y de la caída de las torres de alta tensión.

Se ejecuta la farsa

Con un oscuro operativo en la ciudad de Mar del Plata, en el cual según la versión policial se produce un nutrido tiroteo de más de tres horas, que culmina con la detención de varias personas y el secuestro de un revólver calibre 38, entra en su faz definitiva el fantástico complot. A esto le sigue el allanamiento del domicilio de Luis Sansoulet —cuñado del compañero Caride y viejo militante de la Juventud Peronista— en la ciudad de La Plata, donde según la policía se secuestra otro revólver calibre 38. El broche de oro de esta trasnochada confabulación se concreta el martes 12 a las 13.30 horas en la Capital Federal, con la detención del Compañero CARIDE mientras realizaba algunas compras en los almacenes y verdulerías en las inmediaciones de Cabildo y Republicanas. En esos momentos nuestro compañero portaba un monstruoso arsenal: fideos, mayonesa, tucú para tallarines, un pan lactal... Tres horas después de su detención es allanado luego de haber gaseado a discreción el departamento de Republiquetas 2598 y simultáneamente se realiza una "improvisada conferencia de prensa" con todos los medios de difusión y la presencia de la plana mayor de la Policía Federal: el General M. A. Triguero y el Comisario Alberto Villar y el Comisario Luis Margaride. Allí el Comisario Mayor Margaride denuncia el desbaratado "complot" para asesinar al Presidente Perón y al primer mandatario del Uruguay.

En su alucinada denuncia el Superintendente de Seguridad Federal, hace responsable a CARIDE de un siniestro plan que contemplaba el asesinato de la Vicepresidenta de la Nación y del Ministro de Bienestar Social, en la ciudad de Mar del Plata; como sub alternativa la voladura de las instalaciones de gas, y si no un atentado contra la vida de un alto jefe naval. Al ser "desbaratado" este plan, habría entrado en ejecución la última parte del complot, que era el asesinato de los Presidentes Perón y Bordaberry. Todo esto lo ejecutaría el Compañero CARIDE solo, huyendo luego a favor de su gran agilidad y rapidez.

Pero no para allí la afiebrada imaginación del Superintendente de Seguridad Federal, sino que además afirma que en el domicilio allanado se secuestraron gran cantidad de explosivos, granadas y armas largas y cortas. Por último, el tristemente célebre moralizador de parejas y jóvenes, afirmó que el Compañero CARIDE "había sido militante de la Resistencia Peronista, pero que en la actualidad era trotskista".

EL PERONISMO DE BASE 17 DE OCTUBRE, responde a estas patrañas, expresando: Que es absolutamente falso el informe policial que da cuenta sobre el hallazgo de un verdadero polvorín en poder de nuestro compañero, como asimismo sobre las armas y granadas secuestradas al mismo, salvo que en la nueva legislación, los fideos y el pan lactal sean definidos como "peligrosos armamentos". El compañero CARIDE estaba desarmado.

Que la planificación y ejecución de tal "complot" es digno de James Bond o de una novela de ciencia ficción, pero nunca de un hombre normal de la consecuencia y experiencia de nuestro compañero.

Que no acepta que ningún policía se convierta en juez de la ortodoxia peronista de ningún compañero peronista.

EL PERONISMO DE BASE 17 DE OCTUBRE, propone: La movilización de todos los sectores populares para destruir esta patraña que pretende instrumentar este audaz "juez de la ortodoxia peronista".

EL PERONISMO DE BASE 17 DE OCTUBRE, exige: — La inmediata libertad del compañero CARLOS ALBERTO CARIDE — La destitución de Luis MARGARIDE como funcionario policial del Gobierno Peronista conducido por el General Perón. — La intervención de los poderes públicos para investigar a fondo las implicancias de este inventado complot.

CARIDE ES PERONISTA CON EL PUEBLO Y CON PERON

PERONISMO DE BASE "17 DE OCTUBRE"

REGIONAL BUENOS AIRES